

Senda inicia estudio regional de drogas en Educación Superior

Coyhaique.- El Servicio Nacional para la Prevención y Rehabilitación del Consumo de Drogas y Alcohol (Senda) inició esta semana, en la región de Aysén, la aplicación del Tercer Estudio de Drogas en Educación Superior, una herramienta para conocer los patrones de consumo de alcohol y otras sustancias en estudiantes universitarios y técnicos.

La implementación comenzó en la Universidad de Aysén, y durante este mes se extenderá a otras instituciones de educación superior de la región, como Inacap y Campus Patagonia de la Universidad Austral de Chile. La encuesta se aplica en formato digital, de manera totalmente anónima y confidencial, permitiendo a los y las estudiantes participar desde cualquier dispositivo con conexión a internet.

“Estamos acá en el hito de lanzamiento de la tercera encuesta de consumo de alcohol y drogas para educación superior que lleva adelante Senda como institución a cargo de este tipo de procesos, y como universidad regional nos comprometemos a ser parte de este estudio



que nos va a entregar información valiosa para conocer cómo se está generando el consumo de estas sustancias a nivel universitario, a nivel de educación superior”, señaló Lorena Millar, directora de Docencia de la Universidad de

Aysén, en el marco del inicio del proceso.

El estudio busca medir la frecuencia del consumo, pero también comprender las motivaciones, percepciones de riesgo y contextos en los que ocurre. La información recolectada será fundamental para fortalecer las estrategias preventivas en el ámbito educativo y diseñar acciones pertinentes a las realidades locales.

Más de 60 instituciones participan a nivel nacional, pero en Aysén esta iniciativa cobra especial relevancia, ya que permite levantar información con enfoque territorial, generando reportes diferenciados por institución y región. Estos datos serán esenciales para orientar políticas públicas que respondan a las necesidades de las comunidades educativas locales.

“Nos encontramos motivando la participación de los y las estudiantes en el tercer Estudio de Educación Superior que nos va a servir para poder levantar información, datos relevantes de la región y también de cuáles son las características asociadas al consumo de sustancias. La información que nos van a entregar los estudiantes nos sirve para poder levantar estrategias específicas en torno a la prevención del consumo de sustancias que sean atípicas a las necesidades y realidades locales y para ello agradecemos cada una de las respuestas que nos van a entregar”, afirmó Victoria Contreras, directora regional de Senda Aysén.

La aplicación del estudio estará disponible hasta el 30 de junio. Se invita a toda la comunidad estudiantil que curse estudios de Educación Superior de la región a sumarse a esta importante iniciativa, siendo parte de una estrategia nacional que promueve entornos de aprendizaje más saludables, conscientes e informados.





PAN- CHE

Ven por tu pan casero, crujiente y delicioso.
 Molde, ciabatta, baguet.
 También exquisitas empanadas

Te esperamos de 8.30 a 15.00 y 16.00 a 22.00 horas